

ONU pide cordura en el Medio Oriente tras crisis diplomática



Naciones Unidas, 8 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, llamó este jueves a la cordura y el diálogo en el Medio Oriente, región marcada en los últimos días tras la crisis diplomática en torno a Qatar.

Guterres instó a los países involucrados a evitar una escalada de las tensiones y a trabajar juntos para superar las diferencias.

Arabia Saudita, los Emiratos Árabes Unidos y Bahréin anunciaron el pasado lunes la ruptura de sus relaciones diplomáticas, consulares y de todo tipo con Qatar, al que acusaron de apoyar el terrorismo y de estrechar sus vínculos con Irán.

Doha mostró disposición al diálogo y descarta nexos con el extremismo, pero advierte que no cederá ante presiones externas.

Ante el complejo escenario, el secretario general de la ONU insistió en el papel de la diplomacia para resolver crisis, y señaló que la organización está lista para ayudar, si las partes lo solicitaran. (Agencias de prensa)



Radio Habana Cuba